


1 

Home » Confindustria, a Foggia nasce sezione per eventi e cerimonie. Anna Laura D’Alessio eletta 
presidente 

Confindustria, a Foggia nasce sezione per 
eventi e cerimonie. Anna Laura D’Alessio 
eletta presidente 
 Di Redazione 24 Gennaio 2020 CULTURA&SOCIETÀ

La wedding planner sarà affiancata nel suo lavoro dai vice presidenti Silvana Cigliano (Masseria 
Pietrafitta) e Maria Pina Capobianco (Casa Freda) 

Anna Laura D’Alessio è stata eletta presidente di Assoeventi, la nuova sezione merceologica di 
Confindustria Foggia che raggruppa le imprese associate operanti nel settore dell’organizzazione di 
eventi e cerimonie, ovvero quelle di servizi e forniture collegate. D’Alessio, wedding planner 
internazionale con diversi master post laurea in Comunicazione, Marketing e Didattica è referente 
per l’azienda “Sà di Puglia” presso “Feudo della Selva” in località Incoronata. 

“Assoeventi di Confindustria Foggia intende impegnarsi nel favorire la crescita delle imprese del 
settore, anche attraverso l’attrazione in Capitanata di investimenti da parte di privati e società estere 
che sempre più scelgono la Puglia per l’organizzazione di eventi di diversa tipologia – ha 
dichiarato la neo presidente durante il suo intervento –. Con questo obiettivo è possibile anche 
contribuire all’affermazione di un’immagine della Capitanata che valorizzi adeguatamente il suo 
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patrimonio più unico che raro di risorse ambientali, architettoniche, culturali ed enogastronomiche. 
Si tratta di un traguardo ambizioso – ha sottolineato – ma nel contempo raggiungibile con il 
contributo delle aziende associate che  sapranno dimostrare capacità nel lavoro di squadra e nello 
sviluppare attività di rete tra le realtà imprenditoriali presenti nei diversi comprensori della 
provincia di Foggia: nella città capoluogo, dal Gargano al Subappennino, dall’Alto al Basso 
Tavoliere”. 

Anna Laura D’Alessio sarà affiancata nel suo lavoro dai vice presidenti Silvana Cigliano 
(Masseria Pietrafitta) e Maria Pina Capobianco (Casa Freda). Inoltre, fanno parte del Consiglio 
direttivo le seguenti aziende: Ap Marketing Solution, Fiorenta, Gruppo Caricone, Il Porto, il 
Trabocchetto – Castello Maresca, La casa e il Mare, Masseria nel Sole, Pasticceria Gelateria 
Aquilino, Sà di Puglia, Artvillage, Tenuta San Lorenzo, Villa Demetra. 

“Esprimo i miei più calorosi auguri di buon lavoro al presidente Anna Laura D’Alessio, ai vice 
presidenti ed a tutto il Consiglio direttivo di Assoeventi – ha dichiarato il presidente di 
Confindustria Foggia, Gianni Rotice -. La nuova sezione contribuirà a favorire i necessari 
processi di internazionalizzazione per il nostro sistema produttivo, attraverso le sinergie con altri 
raggruppamenti di imprese e sezioni impegnate nell’agroalimentare, nel terziario e nella 
comunicazione”. 
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Confindustria Foggia, incontro gruppo 
vitivinicolo su legalità e potenzialità mercato 
internazionale 
 Di Redazione 23 Gennaio 2020 ECONOMIA

I diversi interventi hanno unanimemente stigmatizzato il periodico verificarsi di eventi criminosi, 
collegati in particolare ai reati di frodi e/o estorsioni, che arrecano nocumento all’intera filiera 

Il patrimonio enologico di Capitanata si conferma elemento strategico per la vitivinicoltura della 
Puglia e per la sua ulteriore affermazione sui mercati internazionali. È quanto emerso nel corso 
della riunione del Gruppo Vitivinicolo della Sezione Agroalimentare di Confindustria Foggia, che 
ha dato luogo ad un esame approfondito delle diverse tematiche in essere nel settore enologico. La 
relazione introduttiva del coordinatore del gruppo, Giuseppe Moriello, ha illustrato la situazione 
del comparto vitivinicolo in ambito nazionale, regionale e provinciale, con particolare riferimento 
alla situazione produttiva ed alle giacenze per le varie tipologie di prodotto, 
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Il confronto è stato quindi focalizzato sul segmento dei vini comuni, per i quali è stata ribadita la 
necessità del decreto sulle rifermentazioni, in grado di assicurare l’indispensabile competitività al 
comparto e garantire, così, la presenza costante sui mercati di vini freschi e fruttati. In riferimento al 
decreto di cui sopra, Confindustria Foggia, nelle sue diverse articolazioni, è da tempo in prima linea 
a livello nazionale e regionale, a cominciare dai diversi incontri avuti dal Presidente Gianni 
Rotice con la Ministra Teresa Bellanova. 

Nel corso della riunione è stato inoltre affrontato il tema della legalità e della sicurezza: i diversi 
interventi hanno unanimemente stigmatizzato il periodico verificarsi di eventi criminosi, collegati in 
particolare ai reati di frodi e/o estorsioni, che arrecano nocumento all’intera filiera, con sensibili 
danni di immagine e di mercato per gli imprenditori onesti. Sulla delicata questione sono state 
quindi ricordate le varie e concrete attività già poste in essere da Confindustria Foggia: 
dall’adesione al Protocollo sulla Legalità operativo nell’ambito dell’intesa quadro nazionale 
Confindustria-Ministero degli Interni, alla costituzione di parte civile, assieme a Confindustria 
Puglia, nel processo DecimAzione, fino all’istituzione dell’Osservatorio per l’emersione degli 
eventi criminosi. Al riguardo il Gruppo Vitivinicolo della Sezione Agroalimentare di Confindustria 
Foggia, si è riservato di proporre l’adozione di ulteriori iniziative a tutela del comparto vitivinicolo 
e delle imprese associate. 
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AEROPORTO
IL GRANDE CANTIERE DALL’ALTO

SEI GIORNI ALLA SETTIMANA
Gli operai dell’impresa De Bellis lavorano
per sei giorni alla settimana, le operazioni
favorite dal bel tempo. Cosa si sta facendo

APPELLO AL GOVERNATORE
Vola Gino Lisa: «Il governatore ha sbloccato
i lavori, ora tocca ai voli. Un network
come è stato con Ryanair per Bari e Brindisi»

Gino Lisa, a pieno ritmo sulla pista
Forse pronta entro l’estate, gli attivisti a Emiliano: «Non inaugurarla senza voli»

MASSIMO LEVANTACI

l Corrono spediti i lavori per
la nuova pista dell’aeroporto Gi-
no Lisa. Come documentano le
foto scattate ieri dal drone, del
vecchio tracciato non è rimasto
quasi più nulla a meno di due
mesi (6 dicembre) dall’avvio del-
le operazioni. Il progetto, come
si ricorderà, prevede il rifaci-
mento completo della striscia di
atterraggio e decollo per due-
mila metri. Al centro del sedi-
me, dov’è previsto il punto di
battuta dei velivoli e per venti
metri di larghezza, le ruspe sca-
vano alla profondità di un me-
tro: lo scavo viene poi riempito
di pietrame anti-capillare, suc-
cessivamente le betoniere riem-
piono gli interstizi con tre strati
di conglomerato. Tutto ciò al fi-
ne di rinforzare la fascia cen-
trale sottostante che sarà (do-
vrebbe, almeno negli auspici)
essere sottoposta a sollecitazio-
ni di peso maggiori rispetto alle
capacità di resistenza della vec-
chia pista, più corta e dunque
tarata su aerei più piccoli. L’im -
presa foggiana De Bellis-Sideco
ha assegnato al cantiere diciotto
lavoratori, dal lunedì al sabato, i
quali favoriti dal bel tempo han-
no finora rispettato una tabella
di marcia su ritmi giapponesi.
Al punto che Aeroporti di Pu-
glia (e la Regione) accarezzereb-
bero ora l’idea di completare la
pista entro la prossima prima-
vera: potrebbe diventare uno
spot, sostengono i più maliziosi,
per la rielezione del presidente
Michele Emiliano candidato
com’è noto alle prossime elezio-

ni regionali di fine maggio (data
ancora da stabilire).

Ma inaugurare la pista senza
portare in dote l’annuncio di un
piano operativo con i primi voli
in partenza già dalla prossima
estate da Foggia, sarebbe un
boomerang
per il governa-
tore uscente.
Lo pensano i
comitati civi-
ci che, giusto
qualche gior-
no fa, hanno
reiterano la
richiesta ad
Aeroporti di Puglia a provve-
dere sin da ora alla individua-
zione di un vettore che, come
avvenuto per la Ryanair negli
aeroporti di Bari e Brindisi,
prenda in cura anche il decollo
dello scalo foggiano. Il comitato

Vola Gino Lisa ricorda, a tal
proposito, le «3.240 firme cer-
tificate, raccolte in meno di un
mese» a sostegno della richie-
sta. Secondo il comitato la pla-
tea di quanti vorrebbero un net-
work di collegamenti al servizio

del Gino Lisa
sarebbe molto
più ampia:
«Sappiamo
che tanti citta-
dini pugliesi -
scrivono gli
attivisti fog-
giani a Emi-
liano - le chie-

dono di sostenere politicamente
la riattivazione dei voli civili di
uno scalo che verosimilmente a
maggio potrà offrire una infra-
struttura strategica per l’econo -
mia turistica di una provincia
che puntualmente ogni estate

regala alla Puglia un primato
estivo. Sappiamo tutti però che
il turismo va sostenuto ed ade-
guato alle esigenze di una uten-
za sempre più sfuggente ed in-
teressata a tempi più comodi e
veloci. L’aeroporto Gino Lisa è
l’unica possibilità che ha il Gar-
gano di scoraggiare una peri-
colosa fuga di turisti verso altre
mete ed è anche l’unico stru-
mento per destagionalizzare il
turismo e allargarlo anche ad
altri mesi».

Nel frattempo si lavora anche
sulla viabilità esterna dello sca-
lo, con la consegna prevista ai
primi di febbraio della bretella
che collegherà tratturo Castel-
luccio con via Camporeale. Dal
momento in cui entrerà in fun-
zione la nuova strada (già pron-
ta) sarà chiuso al traffico il trat-
to iniziale di via Castelluccio.

RUSPE E BETONIERE Il cantiere della pista del Gino Lisa lungo
oltre 2300 metri. Nella foto in alto il prolungamento lato Nord che
«sfocia» in via Castelluccio. Nelle altre due foto le operazioni di
frantumazione della vecchia pista e il carico del materiale di risulta

SERVE AL GARGANO
«Il Gargano permette alla

Puglia di essere in testa alle
classifiche del turismo»
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